ISSN 0123-4684
Perspectiva

Salud & Enfermedad Vol. 14 N.° 1 • 5-6 • Enero-Junio de 2008

Editorial

En una época en la que existe una gran oferta de revistas científicas de diferentes disciplinas, con distintos niveles de indexación e impacto, resulta crucial incrementar la visibilidad de nuestras revistas institucionales, de manera que ello lleve a un mejoramiento de su impacto dentro de las ciencias que representan. Por ello, el Centro de Investigaciones y Extensión de la Facultad de Ciencias de la Salud, CIES, se propuso como tarea, desde finales del segundo periodo académico de 2007, aumentar el acceso público de su revista Perspectiva Salud & Enfermedad por medio de su página web institucional http://www.uptc.edu.co/revista_perspectiva, desde la cual se pueden recuperar los artículos de sus dos últimos números publicados, así como los resúmenes de los artículos publicados desde 1985. Adicionalmente, se ha cursado la invitación para publicar en la revista a un gran número de asociaciones gremiales de medicina, enfermería y psicología.

Para mejorar la visibilidad y el impacto de la revista resulta también indispensable su indexación nacional e internacional y su incorporación en bases de datos y sistemas de información como Redalyc y Psicodod. Ello depende del esfuerzo conjunto de los administrativos, docentes y estudiantes de la Facultad, tendiente a lograr un mínimo de artículos de investigación, de revisión y de reflexión teórica que garanticen el cumplimiento de su misión de socializar el conocimiento construido en la Facultad y otras instituciones alrededor de las ciencias de la salud.

En busca de esa meta, el Comité Editorial de la revista decidió recibir artículos no solamente con base en los requisitos de

Editorial

uniformidad para manuscritos presentados a revista biomédicas (Normas Vancouver del año 1997), sino también basados en el estilo de publicaciones de la Asociación Psicológica Americana (APA) del año 2001.

En esta oportunidad contamos con cinco artículos que representan diversos temas de interés para la comunidad estudiantil, profesional y académica de las ciencias de la salud. El artículo de Ángela Marcela Güichá Duitama y Claudia Patricia Navarro Roldan examinó las representaciones sociales que tienen los docentes de instituciones educativas de Tunja sobre el proceso de socialización de niños con limitación cognitiva; mientras que el artículo de Ana Yervid Rodríguez Sáenz realiza una revisión de las infecciones asociadas con el bacilo Eikenella corrodens; por su parte, el trabajo de Francy Yamile Tatar Garnica aborda el concepto de castigo físico y sus diferencias con el maltrato fisico; en tanto que el artículo de Luz Stela Cipagauta Rojas, Diana Carolina Niño Blanco y Ana Victoria Blanco Avella analiza los trabajos de investigación realizados recientemente en la Facultad en relación con la población desplazada de manera forzosa; finalmente, el artículo de Alexandra Puentes Suárez, Victoria Hernández Delgadillo y Natalia Sánchez Huertas evalúa los factores de riesgo psicosocial comunes en varios docentes de básica primaria.

Esperamos que este número de la revista motive a otros autores a presentar sus trabajos y a aportar al amplio campo de conocimiento que representan las ciencias de la salud.

César Armando Rey Anacona Director CIES